

# MESSES

(3ème Dimanche du Temps Ordinaire – Dimanche de la Parole)

## Samedi 23 Janvier

**16h15** VINAY

**16h30** ST-SAUVEUR

**16h30** CHATTE (St Vincent, patron de la communauté chrétienne de Chatte)

## Dimanche 24 Janvier

**9h00 et 10h30** ST-MARCELLIN

**10h30** ST-BONNET-DE-CHAVAGNE

**10h30** ST-JUST-DE-CLAIX

**10h30** VINAY

*Paroisse St-Luc : au moment où nous imprimons les Feuilles Paroissiales, les Pères David et Emmanuel ne peuvent pas garantir les Messes ci-dessus.*

Avec règles sanitaires (masques obligatoires et gel hydroalcoolique à l'entrée)

"Messes en semaine" suspendues. Infos données sur le site Internet de la Paroisse.

### Equipes Liturgiques de toute la Paroisse St-Luc

La rencontre du Samedi 23 Janvier est reportée.

### Groupe des adultes pour la préparation aux sacrements de Communion et de Confirmation (Paroisses St-Luc et St-Joseph)

Rencontre Samedi 23 Janvier, 9h-11h, Maison Paroissiale St-Marcellin (6, bd Riondel).

### Paroisses : Permanences Maisons Paroissiales

St-Luc du Sud-Grésivaudan (P. David 06 88 29 05 48 / P. Emmanuel 07 53 01 81 61)

\* Maison Paroissiale St-Marcellin : Tél. 04 76 38 12 84

Du Mardi au Samedi, de 9h00 à 12h00 ; le Vendredi, de 17h00 à 19h00

\* Prieuré de Chatte : Samedi, de 10h00 à 12h00

St-Joseph des Deux-Rives (P. Robert 06 05 54 76 28)

\* Maison Paroissiale Vinay : Tél. 04 76 36 70 44

Mardi, 9h30 à 11h15 ; Mercredi et Vendredi, 9h à 11h ; le Samedi, 9h30 à 11h.

### Sites Internet de nos Paroisses

<https://www.diocese-grenoble-vienne.fr/stlucsudgresivaudan.html>

<https://www.diocese-grenoble-vienne.fr/stjoseph2rives.html>

et page Facebook : <https://facebook.com/psldsg/>

**2ème Dimanche du Temps Ordinaire**

**17 Janvier 2021 (Année B)**



**Fête de St Antoine abbé, père des moines d'Orient**  
**Fondateur de l'érémisme chrétien**  
**Moine considéré comme le père du monachisme chrétien**  
**Ermite en Egypte**  
**(† 356, à l'âge de 105 ans)**

**Voici ses différentes appellations :**

**Antoine** le Grand  
**Antoine** d'Égypte  
**Antoine** l'Ermite  
**Antoine** du désert

C'était un jeune homme riche, propriétaire terrien en Haute-Egypte. Mais la question de son salut le tourmentait. Préoccupé par ce qu'il avait lu dans les Actes des Apôtres qui décrivent la première communauté chrétienne où tout était en commun, il entre dans une église.

Et c'est là qu'il entend l'Évangile du jeune homme riche. Il est saisi par la coïncidence : ce texte s'adresse à lui, pense-t-il, et aujourd'hui même. Il distribue sa fortune aux plus pauvres et se retire quelque temps après dans le désert de Nitrie, habitant un fort militaire abandonné.

Là, pendant plus de vingt ans, il subira les attaques du démon qui prend l'apparence de bêtes féroces ou sensuelles. Ce sont les célèbres tentations de saint Antoine.

Des disciples viennent le rejoindre et, pour eux, il organise une vie monastique en même temps qu'érémitique. C'est pourquoi il est considéré comme "le père des moines".

Attentif à la vie contemporaine de l'Église, il se rend à Alexandrie pour soutenir les controverses contre les païens et les hérétiques ariens. [...]

Plus que les faits merveilleux de sa vie, retenons ses paroles et les enseignements qu'il donnait à ses disciples : "Efforçons-nous, leur disait-il, de ne rien posséder que ce que nous emporterons avec nous dans le tombeau, c'est-à-dire la charité, la douceur et la justice... Les épreuves nous sont, en fait, profitables. Supprimez la tentation et personne ne sera sauvé."

Saint Antoine jouit très rapidement d'une grande popularité et devint le protecteur de nombreuses confréries et métiers. Certainement que son caractère de lutteur victorieux (dans la vie spirituelle), d'ascète qui vit de manière fruste et dépouillée dans la solitude, d'homme qui a changé de vie pour une vie nouvelle au service de Dieu, a de quoi largement toucher le légionnaire. [...]

[...] Après la mort de ses parents, accueillant les préceptes de l'Évangile, il distribua tous ses biens aux pauvres et se retira dans la solitude de la Thébaïde en Égypte, où il commença à mener une vie d'ascète. Il travailla avec zèle à fortifier l'Église en soutenant les confesseurs de la foi lors de la persécution de Dioclétien et en aidant saint Athanase contre les ariens. Il eut tellement de disciples qu'il est appelé père des moines. Il mourut en 356.